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　明けましておめでとうござい

ます。今年は、長崎・大村・

諫早・島原・佐世保・北松浦

に続き１０月３日に誕生した五

島を加えた県下７つの支部で

同友会会員、ご家族、社員の

皆様と共に清々しい新春を迎

えられましたことに心からお慶

びを申し上げます。また旧年

中は皆様の同友会活動に対し

て深いご理解とご協力を賜りましたことに対し重ねて

御礼を申し上げます。更には、長崎県、県議会、市、

市議会、商工会議所、商工会、県中央会をはじめと

する各種団体や金融機関、新聞社、テレビ局からも

暖かいご支援とご協力をいただきました。昨年１１月

８日の私達の一大イベント、第２０回経営フォーラム

in 島原では２７０余名の参加登録で大成功を収めま

したし、１２月２０日には大村市中小企業振興基本条

例が可決され、即日公布・施行となりました。名実

共に長崎同友会が地域の中で必要とされ認知され評

価されてきたのだと自覚いたしました。

■仲間作りの成果、５０１名
　昨年１２月２６日に三役会を開催いたしましたが、

その時に事務局の壁に昔から張り出してある会員の

増減表を感慨深く見させていただきました。今期の

期首会員数４５６名から入会・複会・受付を６３名も

いただきまして、残念なことに１７名の退会者を出

しましたが９ヶ月で純増４６名の仲間が加わり５０１

名。何と長崎同友会創立以来、初の５００名を突破

いたしました。特筆すべきは、７支部が全て純増し

ているという点です。平成８年の４９６名から会勢は

下降し、私の就任一年目の平成２１年には２９７名と

いう最悪の時を迎えました。その時、その最悪な時

を迎えて大きな目標が決まりました。「５００名以上

の会員がいる素晴しい長崎同友会になろう。」まず

は４００名、次は５００名、更には６００名を目指そう

と励ましあって助け合って来ました。同友会理念の

体現を通してご協力をいただき現在の会勢を作って

いただいた事が夢のようです。その壁を見つめて感

慨深く思い、改めて会員の皆様に感謝を申し上げます。

■地域の発展、長崎県の発展、日本の発展の為に
　私たち長崎同友会には素晴しい学びや学べる場が

有り、学び方を助ける仲間達が沢山います。ところ

がまだまだ、その存在を知らない経営者が数多くお

られる事が残念でなりません。是非、教えてあげま

しょう同友会を。すると仲間が増え続けてよい会社

が増えて行きます。地域を発展させ長崎県を発展さ

せ、ひいては日本を発展させる事に繋がりますから自

信を持って声をかけて下さい。

■目標達成に向けて
　３月３１日まで７０日以上有ります。６００名の各支

部目標に対して、長崎２７名、大村１３名、諫早２４名、

島原２３名、佐世保２６名、北松浦８名、五島７名で

す。みんなのちえと力で４月の定時総会を６００名の

会勢で迎えましょう。何卒、本年も同友の輪を拡げ

るよう宜しく御願い申し上げます。

謹賀新年

代表理事
松  尾  慶  一
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卒 寿 長 崎 出 島 島 　 田 　 清 三 郎
傘 寿 北 松 浦 森 　 　 　 聖 美 子
喜 　 寿 長 崎 出 島 太 田 　 統
古 　 稀 長 崎 出 島 富 永 英 則

長 崎 出 島 瀧 川 　 隆
諫 早 北 御 門 　 孝 　 廣

還 　 暦 長 崎 浦 上 永 田 勝 美
長 崎 浦 上 西 山 展 司
長 崎 出 島 大 﨑 悠 史
長 崎 出 島 中 嶋 美 暢
長 崎 出 島 吉 田 　 一
大 村 金 井 政 春
諫 早 木 塚 正 英
諫 早 清 水 政 臣
佐 世 保 松 瀬 康 孝
北 松 浦 森 恒 三 郎
五 島 和 田 嘉 毅
五 島 岡 　 　 　 一 登 志
五 島 中 本 　 茂

厄 　 入 長 崎 浦 上 北 川 　 亮
長 崎 浦 上 岩 尾 一 広
長 崎 浦 上 飛 田 精 一
長 崎 出 島 本 村 　 崇
長 崎 出 島 中 　 村 　 真 一 郎
大 村 山 　 本 　 健 太 郎
諫 早 原 口 浩 二
諫 早 田 中 幸 実
佐 世 保 松 本 由 也
佐 世 保 中 町 寿 男
佐 世 保 藤 井 達 磨
佐 世 保 村 山 勝 博
佐 世 保 川 村 　 誠
佐 世 保 村 瀬 高 広

２０１４年　慶祝対象者の皆さん （敬称略）

　１２月は、恒例の長崎支部忘年例会で、いつも

は別々に例会を実施している、浦上地区会と出島

地区会が共に集い、賑やかに開催されました。

　まず冒頭では、支部長挨拶のあと、前支部長の

内山さんより、年始に行われる賀詞交歓会の紹介

があり、両地区長が「是非参加を！！」と呼びか

けました。

　続いては、今年度ビジョン委員長も兼務された、

濱田支部長の報告で、内容は、１０月に配布され

た活動の手引き　長崎支部版のポイントの解説で

した。手引きの前半には、同友会の基本があり、

後半に組織や運営の説明がありますが、今回は、

前半のミニ解説で、同友会とはどんな団体か？同

友会の理念は？人間尊重と三位一体の経営実践と

長崎支部 例会報告
日 時 １２月１７日（火）午後６時３０分
会 場 ルークプラザホテル

テ ー マ ２０１３年度発行 活動の手引き＜長崎支部版＞
ミニ解説と忘年例会

報 告 者 ミニ解説：ユニオンソフト（株）代表取締役
　濱田　利夫　会員
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は？同友会での学び方参加の仕方は？と活動に悩

んだり迷ったり困った時に「手引き」を読みかえ

せる大変便利な手引きであることが良く理解でき

ました。

　さて、後半は、お楽しみの忘年懇親会です。支

部会員交流担当の飯田義則さんプロデュースで、

カクテルバーを分部さんが担当し、青経のみなさ

んは、絆交流副委員長の林さんと共にダンスを披

露、そして地区会対抗腕相撲大会では各年代の代

表が本気の勝負で、結果は、浦上地区会に軍配が

上がりました。

　当日風邪でダウンした加瀬絆交流委員長の代わ

りに、急きょ司会を担当した中牟田さんもピンチ

ヒッターとは思えぬ楽しい進行で盛り上げていた

だき、良き交流の忘年会となりました。

（文責　出島地区会　橋本桂子）

　今回の大村支部１２月例会は、松本崇大村市長

にお越しいただき、お話いただきました。最初に

大村同友会に新しく入会していただいた２名の会

員の紹介があり他地区から１１名のオブザーバー

も加わって満席の会場となりました。

　いよいよ本日平成２５年１２月１９日、我々同

友会が発火点となり進めていた大村市中小企業振

興基本条例が制定されました。全国では１００市

で制定されている中小企業振興基本条例。長崎県

では初めて大村市で制定されたのも大村市商工会

議所　会員数１１５０社の後押しがあっての成果

です。大村市の事業所の大多数を占める中小企業

は、地域の雇用と経済を支え、市民生活の向上を

もたらす重要な存在であることから、中小企業の

振興は、単に中小企業だけにとどまるものではな

大村支部  例会報告
日 時 １２月１９日（木）午後６時３０分
会 場 長崎インターナショナルホテル

テ ー マ 「市長と語る！大村市と中小企業のこれから」
〜大村市中小企業振興基本条例制定〜

報 告 者
大村市長
　松本　崇　氏

（株）富建　代表取締役社長
　富永　栄一郎　会員
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瀧川　隆　会員（長崎支部　出島地区会）太田　統会員（長崎支部 出島地区会）

大村支部　政策委員長　富永栄一郎
　１２月２０日　大村市議会最終本会議におきまして、大

村市中小企業振興基本条例が可決され、即日公布・施行と

なりました。

条例制定に向け各種勉強会を重ね、商工会議所と推進協議

会の設立、大村支部政策委員会を中心に条例案を作成し、

一つの到達点を迎えました。

今後はこの条例をいかに運用して行くか、支部を中心に振

興会議を重ねながら、より私たちにとって実のある内容に

進化、昇華させていきたいと思います。

く、大村市の産業、経

済と市民生活全体に関

わる課題といえます。

企業はもちろん、市民、

行政などの地域社会の

構成員が中小企業の振

興が市の発展に欠かせ

ないものだとの認識を

共有する事が何よりも

大切だという事を理解

していただく事だと思っています。

　市長にはこれからの大村市のビジョンを熱くお

話いただきました。今回、私のテーブルにたまた

ま「今から起業する」という方が一緒になり、起

業するにあたり現在一人で仕事をしている為、必

要な書類を揃えて銀行からの融資を受ける為の資

料作成などの相談を、信頼を持ってのってもらえ

る支援センターのようなところがあると助かると

いう意見が出ました。この意見に対し市長は誰で

も相談できる窓口を作ることに前向きな返答をい

ただきました。又、来年には市民交流プラザの新

設も予定しており行政との交流もより身近になる

と思います。

　地域経済の活性化をするには中小企業の力は絶

対です。市の支援体制も中小企業にシフトしてい

かなければならない。何時も危機感を持って熱意

があり夢を持ってこれからの大村を牽引して行く

大村の中小企業と大村市が一つとなりもっとより

いい街になるように我々も頑張っていきたいと思

います。

（文責　松野健助）

▲

長
崎
新
聞　

２
０
１
３
年
１２
月
２０
日
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　今回は、１０月に入会された土井さんの ｢割烹

食楽亭｣ にて、忘年会を兼ねた例会でした。

　いつもなら午後７時スタートなのですが、ただ

単なる忘年会では面白くない！という会員の意見

から、スタートを３０分早め、グループディスカッ

ションテーマ、｢例会で聴きたいテーマや報告者

は？｣ のグループディスカッションから始まりま

した。

　有名スポーツ選手、経営指針、ｅｔｃ。様々な

意見が出ましたが、共通していたのが、｢女性経

営者の報告｣ でした。近年は不況の中にありなが

ら起業される女性経営者が多く、その手法を聞い

てみたいという会員の心の現れだったと思いま

す。

　その後は、和気藹々とした雰囲気の中、元会員

で古川左辰商店の古川親子による二世代でエレキ

ギターを弾き、歌を歌うという仲睦まじいデュオ

を聞かせていただきました、そして用意していた

景品の抽選会で会場はヒートアップ！カラオケが

入ると、自薦他薦の歌手が壇上に上がりご自慢の

喉を披露しておりました。

　一年の最後を締め括る例会でしたが、異業種、

老若男女、全てを超越し、会場が一つになり、来

年の例会も盛大に行なわれる感が漂ってました。

（文責　前田義幸）

　本年最後の例会が開

会し、スローガン唱和

・支部長挨拶の後、理

事会で承認された本多

兄弟商会本多さんへの

バッチ贈呈が行われま

した。

　 そ の 後、 実 行 員 会

会議～経営フォーラ

ム終了までをまとめた

ＤＶＤが放映された後「経営フォーラムを終えて」

というテーマにて報告が行われました。まずは、

フォーラムを成功に導いて下さいました横田健副

実行委員長が登壇し、経営フォーラムは他支部の

皆様、島原支部会員、関係者様の協力のもと成功

諫早支部  例会報告
日 時 １２月１７日（火）午後６時３０分
会 場 割烹　食楽亭
内 容 忘年例会

島原支部 例会報告
日 時 １２月１１日（水）午後７時
会 場 ホテルシーサイド島原
テ ー マ 「経営フォーラムを終えて」

報 告 者

横田建設　代表者
　横田　健　会員

（有）上田自動車　代表取締役
　上田五月男会員
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　佐世保支部１２

月例会は、長崎支

部浦上地区会（株）

チ ョ ー プ ロ 荒 木

健治さんに報告を

していただきまし

た。荒木さんの話

を聞いていて終始

一貫していること

は、いかに職場環

境を整えるかとい

うことの追求であると感じました。

　営業のシステム化。適正価格堅持の取組。同業

者との提携。石油事業からの撤退・・。他にも多

種多様なことに取組んでこられ、その全てにおい

て社員が働きやすい職場環境の実現につなげてお

られます。先代より会社を引き継がれた頃は、改

革について来られない多

くの社員さんが辞めてい

かれたようですが、現在

のチョープロを形作って

いるのは、まぎれもなく

その中で荒木さんと共に、

その思いを実現してこら

れたスタッフの皆さんで

あることがよく分かりました。

　以下に印象的だった言葉を記しておきます。

「お客様は王様」

　お客様は神様ではなく王様である。王様は万能

ではない、時には間違った事も言うので、そこは

丁重に軌道修正をしていただく事も必要である。

「集中と選択」

　チョープロの創業事業はガソリンスタンドで

あった。創業事業からの撤退は多くの反対もあり、

１０年の歳月を要したが、撤退を選択し、ガス

事業に集中していなければ、今のチョープロはな

かった。

「場合によっては同業他社とも手を組む」

　同業者と手を組み、共に業界として仕事に取り

組まなければ、発展は望めない。( まさに同友会

させることができ

ましたとのお礼の

言葉があり、フォー

ラムの副実行委員

会に任命され、い

ろんな体験ができ、

自分の足りない部

分や先輩方の姿勢

を見て勉強になり、

今後の活動に対し、

より意欲が出てき

たとのことでした。

　続きまして、上

田副支部長が登壇

し、横田耕司フォー

ラ ム 実 行 委 員 長・

横田健副実行委員

長・敷島支部長な

どが、みんなが知

らないとこでも幾

度も打合せを重ねその努力が成功に導いたのでは

とおっしゃっていました。初めての島原支部中心

で成功させたことに意味があり今後もモチベー

ションを保ったままより良い支部にしていきま

しょう。とのことでした。

　上田副支部長の無茶ぶりで映像の作成など多方

面からサポートしていただいた池田さんも報告す

ることとなり、集客の大変さ、今回は会費をいた

だいて３００名近く集客できたことはよかった。

この成功を今後にもつなげていかないといけな

い。とおっしゃっておりました。

　その後、懇親会に移り、１２月ということもあ

り、忘年会も兼ねた懇親会となりました。

　今回の経営フォーラムによって島原支部が一段

とまとまることができた良い機会になり、支部・

会員一人一人成長する機会を与えていただいたと

思います。

（文責　山口武啓）

佐世保支部 例会報告
日 時 １２月１８日（水）午後６時
会 場 グランドファーストイン佐世保
テ ー マ 私の履歴書、現在進行形

報 告 者 （株）チョープロ　代表取締役社長
　荒木　健治　会員（長崎支部 浦上地区会）
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が提唱している経営環境改善の実践 )

「この人でダメなら諦めがつく」

　Ｖファーレンの監督交代劇を例にとって説明さ

れた。Ｖファーレン長崎が、ＪＦＬで優勝し、Ｊ

２に昇格をする際に優勝監督の佐野監督を更迭

し、高木監督を迎えた。この交代劇は、佐野氏へ

の同情票もあり、批難の声も多く上がった。それ

を決断する時に荒木さんが言った言葉が、「高木

監督でダメなら諦めがつく」という一言だった。

事業承継の考え方の一助となる話に思えました。

報告後、質疑応答を経て、佐世保支部大忘年会が

催されました。報告を聞いての学びやこの一年の

出来事などに話の花が咲き、有意義な一夜となり

ました。

（文責　山領　進）

　北松浦支部は１２月６日

にＦ＆Ｍホウレンソウ（報

告・連絡・相談）セミナー

を開催した。定員４０名の

ところ、会員１１名・会員

企業従業員１９名・オブ

ザーバー１６名・合計４６

名で盛会でした。『ホウレ

ンソウで強い会社に』とい

うテーマで４時間にわたるセミナーでしたが、前

回の面接のセミナーと同じく皆様熱心に受講され

ていました。

　適切なタイミングで適切な相手と情報というコ

ミュニケーションをとること、ムダなくムラなく

コミュニケーションがとれることで組織の生産性

向上に大きく影響することになる。主観と事実に

分けて報告することの必要性など、基本的な事で

すが以外と忘れてしまっていることを新たに確認

し終了しました。終了後は佐世保会員の山之内さ

んのトマトハウスに移動し忘年例会を開催。セミ

ナーに参加された方から同友会の入会の申し入れ

もあり、会員の近況報告等で盛り上がった例会と

なりました。

（文責　堤　直司）

北松浦支部 例会報告
日 時 １２月６日（金）午後２時
会 場 佐世保高等技術専門学校
テ ー マ 報連相セミナー

報 告 者
（株）Ｆ＆Ｍ
　　人材開発グループシニアマネージャー
　松尾　麻希　氏
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　五島支部の忘年例会

が１２月６日（金）に

五島市内の『はたなか』

にて行われました。今

回 の 例 会 は 同 友 会 の

活動をご家族や自社ス

タッフ等、その他関係

協力者に より理解して

いただき、同友会五島

支部の空気感を感じていただこうという意味を込

めて、例会部分を簡素化し、おいでいただいた方々

に楽しんでいただこうという趣旨で開催されまし

た。

　まずは例会ですが、五島支部メンバーでも戸

惑っている最中で、ご家族やスタッフのご理解や

協力というところまで及んでいないかと思いま

す。そのような状況の中、森支部長より同友会の

目的や意義の説明を含んだ内容の挨拶があり、お

いでいただいた方々に同友会への理解が高まった

かと思います。次に今回より新しい仲間として、

谷川商事の谷川和夫さんと五島ＣＡＥ解析の平田

雅彦さんが正会員になり、森支部長よりバッジの

授与が行われました。お二人とも五島経済の中核

を今後とも担っていける人材ですので、仲間に

なっていただいて非常に心強く思います、共に同

友会活動に邁進していきましょう！

　さぁ！いよいよお待ちかねの懇親会ですが、こ

れまで五島支部の立ち上げに情熱を注がれ、いつ

もお気遣いいただいている松田相談役に、たまに

は気兼ねなく飲むだけというような機会にもおい

でいただき懇親会スタートです。今回おいでいた

だいたご家族やスタッフをメンバーをあらためて

紹介し、お互いの仕事のことやご家族のことを再

認識できたのではないかと思います。アトラク

ションとして設楽例会委員長がビンゴゲームを準

備し多くの方々にメンバーが生産した商品等が当

たりました。また、おいでいただいた子供たち全

員にお菓子の詰め合わせを準備する等、設楽例会

委員長の細やかな心遣いも感じられる楽しい懇親

会でした。

　年末年始と何かとお酒の席が増える時期ですの

で、体に気をつけながら仕事に付き合いにと皆さ

ん頑張っていきましょう！

（文責　勝本政裕）

五島支部 例会報告
日 時 １２月６日（金）午後７時
会 場 はたなか
内 容 忘年例会

　青年経営者会の１２月例会は臨時総会でした。

師走ということもあり、みんな業務や忘年会等で

忙しいと予想されたので週末を避けて火曜日に開

催しました。会場は青年経営者会会員の山崎功さ

んのお店「牛若丸」で、奥の座敷をお借りしました。

　内容としては、青年経営者会の次期会長の選任

です。現会長の山口善也さんの再任が満場一致で

承認されました。会員の皆さんも山口会長のリー

青年経営者会 例会報告
日 時 １２月１０日（火）午後６時３０分
会 場 炭火焼肉牛若丸
内 容 青年経営者会臨時総会
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青年経営者会クリスマスプレゼント事業報告♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥♥

　クリスマスイブ前日の２３日、青年経営者
会の有志で明星園と浦上養育院の子ども達に
お菓子をプレゼントして来ました。サンタの
格好をした会員が「メリークリスマス！！」
と登場すると見ていた子ども達は「サンタさ
んだー」と、とても喜んでくれました。一人
ひとりにお菓子を手渡し、代表者の子からお
礼の言葉をいただき、最後は子ども達全員で
玄関まで見送りに来てくれて、サンタさんの

「良い子にしていたら来年も来るからね！」の
言葉に笑顔で答えてくれていました。

ダーシップと人柄に魅了され、来期も青年経営者

会を盛り上げていくことを誓いました。今後、山

口善也会長は青年経営者会だけでなく同友会に

とっても重要なキーパーソンになっていくことを

確信しました。また、今期は青年経営者会３０周

年記念事業もありました。山口会長、吉川憂也実

行委員長、副実行委員長（田本佳史さん、山口憲

男さん、植木博路さん）の尽力があったからこそ、

成功したのだと思います。青年経営者会の結束の

固さに、前会長の西村繁彦さんが思わず嬉し涙を

流すシーンもありました。

　臨時総会が終了してから、同会場にて忘年懇親

会を行いました。焼肉が美味しくて、お酒も会話

もすすみました。特別サービスで、山崎功さんが

捕ってきたイノシシの肉もいただきました。臭み

もなく柔らかくてとても美味しかったです。懇親

会も大盛り上がりで、会歴の浅い会員とも懇親が

深まりました。

　楽しむとこは楽しんで、でも真面目に、しめる

とこはビシッとケジメをつける。同友会の名に恥

じない青年経営者会でありたいと、あらためて気

を引き締めた夜でした。

（文責　橋本裕次郎）
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支 部 名 長崎（出島地区会）

氏 名 濱里　常吉

企 業 名 （有）ながい屋酒店

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５２−８１０２
長崎市坂本１−５−４

Ｔ Ｅ Ｌ 095-844-1422 Ｆ Ａ Ｘ 095-844-1962
業 種 酒類販売業

スポンサー 林　昭彦

支 部 名 諫　早

氏 名 小
こ も り

森　健
つよし

企 業 名 （株）プロデュースメディア

役 職 名 代表取締役社長

企 業 住 所
〒８５４−０００４
諫早市金谷町１０−５

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-22-8123 Ｆ Ａ Ｘ 0957-22-5448

業 種 ソフトウェア業（製造業）

企 業 Ｐ Ｒ

（株）プロデュースメディアは、「より使いやすく、よ
り人にやさしいシステム作り」をテーマに、人とコン
ピュータの理想的なインターフェイスの実現を目指し
ています。
公共団体向け各種システム、ウェブシステム

スポンサー 松田　一成

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 大
おおふち

渕　智
ともひろ

浩

企 業 名 オフィス ＴＯＭＯ

役 職 名 代表者

企 業 住 所
〒８５２−８０５２
長崎市岩屋町３６−１

Ｔ Ｅ Ｌ 095-857-4953 Ｆ Ａ Ｘ 095-857-4953

業 種 記帳代行・経営コンサル

企 業 Ｐ Ｒ

税理士事務所での経験を生かし、お客様の立場で、お
役に立てるアドバイスができるよう日々勉強しており
ます。

スポンサー 池田　義徳

新入会員の皆さんです＜１月入会＞ （敬称略）

支 部 名 長崎（浦上地区会）

氏 名 青
あおやま

山　真
しんいちろう

一郎

企 業 名（株）長崎造園土木

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所
〒８５１−０２４４
長崎市大崎町６１５番地

Ｔ Ｅ Ｌ 095-836-2621 Ｆ Ａ Ｘ 095-836-2623

業 種 造園・土木業

スポンサー 町田　貴代人

支 部 名 諫　早

氏 名 友
ともなが

永　俊
しゅんすけ

介

企 業 名（有）大栄ハウジング

役 職 名 専務取締役

企 業 住 所
〒８５４−０００６
諫早市天満町１６５０

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-24-1067 Ｆ Ａ Ｘ 0957-23-1831

業 種 建設業

企 業 Ｐ Ｒ

家にかかわる事は、何でもお気軽にお問い合わせ下さ
い。皆様のコマッタな〜を解決していくホームドク
ターになりたいと思っています。そして最終的にはこ
の地域になくてはならない存在になりたいと思ってい
ます。

スポンサー 廣谷　慎也

支 部 名 北松浦

氏 名 松
まつもと

本　衛
まもる

企 業 名（有）松本鐵筋工業

役 職 名 代表取締役

企 業 住 所

〒８５９−４５１５
松浦市志佐町稗木場免
１１４７

Ｔ Ｅ Ｌ 0956-72-5135 Ｆ Ａ Ｘ 0956-72-5240

業 種 鉄筋工事業

企 業 Ｐ Ｒ
卓越した加工技術、確実迅速な施行、私達は２１世紀
の職人集団を目指して頑張ります。

スポンサー 内海　浩幸

支 部 名 大　村

氏 名 木
き む ら

村　学
まなぶ

企 業 名 キムラ消毒

役 職 名 代表者

企 業 住 所

〒８５６−０８０７
大村市宮小路２丁目
６４０番地

Ｔ Ｅ Ｌ 0957-55-1287 Ｆ Ａ Ｘ 0957-55-1191

業 種 白あり消毒

企 業 Ｐ Ｒ

当会に入会し、わたくしの知らない事柄を吸収し、こ
れからの我が社に取り入れ、向上を目指したいです。
何卒宜しくお願い致します。

スポンサー 西　隆治
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（１１月２６日～１２月２７日）

１１月２６日 ( 火曜日 )
島原支部会員と政策委員会との意見交換会
参加者：１３名
内　容：島原支部会員と政策委委員会における意

見交換会。

１２月２日 ( 月曜日 )
仲間づくり委員会
参加者：５名
内　容：会員６００名達成に向け、今後の予定に

向けて再度協議。

委員会活動一覧

１２月３日 ( 火曜日 )
第３回…経営・労務委員会
参加者：５名
内　容：２０１４年３月開催予定の経営指針策定

セミナーの準備。

１２月２６日 ( 木曜日 ) 
情報広報委員会
参加者：４名
内　容：次年度同友会ＨＰのコンペと広報誌新企

画について協議。

２月例会案内
●長崎支部　浦上地区会

日 時 ２月２５日（火）午後６時
会 場 ギャラリーヘキサ
テ ー マ 私はなぜ弁護士を目指したのか
報 告 者 植木博路法律事務所

　植木　博路　会員

大学卒業後、社会保険労務士事務所に勤務するも、自分の思いや
行動への不安ジレンマの中、見えてきた弁護士への道。
社会保険労務士から弁護士を目指し法科大学院へ入学します。
努力して司法試験は一発合格、そして法律事務所勤務から一年で
独立を決意、同友会入会と抜群の行動力。
「依頼者の話を一生懸命に聞くことから始まる」弁護士植木博路
氏の挑戦から起業家魂を学びます。

●長崎支部　出島地区会

日 時 ２月２４日（月）午後６時
会 場 サンプリエール
テ ー マ 「経営指針書作成の意義」

経営の中で一番重要視していること

報 告 者 井上熱帯園（株）　専務取締役
　井上　桂樹　氏（福岡同友会）

２００２年に同社入社後、独学で社内改善を行うもうまくいか
ず、２０１１年経営指針作成セミナー（あすなろ塾）を受け、作
成する意義を感じ、実践を通じて会社は大きく変わっていきまし
た。その後、継続を続けていくうちに人の問題で壁にぶち当た
り、何のための経営か、何のために働くのかを改めて考えるよう
になりました。経営にとって一番必要なことは何だろうかという
問いかけと、経営指針作成後の自分および会社の変化、同友会の
学びに対する感じ方、そしてこれからの展望について話したいと
思います。

●諫早支部

日 時 ２月２５日（火）午後６時
会 場 諌早観光ホテル 道具屋
テ ー マ 経営体験報告
報 告 者 小浜自動車

　川上　清行　会員

●大村支部

日 時 ２月２０日（木）午後６時３０分
会 場 長崎インターナショナルホテル
テ ー マ 未定
報 告 者 （株）ビーネンミツバチ薬局　代表取締役

　下坂　美紀　会員

体内リズムと宇宙との関係、体内リズムが与える体と心への影響
について詳しく説明いただき、健康な体と心を維持することの重
要性をご報告いただきます。

●佐世保支部

日 時 ２月１９日（水）午後７時
会 場 佐世保市民会館
テ ー マ 未定
報 告 者 ティアマリナホリディ　代表者

　佐藤　昌宏　会員
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●北松浦支部

日 時 ２月２０日（木）午後７時
会 場 サンパーク吉井
テ ー マ 経営と税について
報 告 者 松永税理士事務所

　松永　いづみ　会員
税理士法人アップパートナーズ
　大橋　尚生　会員

今回は支部会員のお二人に４月に改定される税について様々な視
点からの報告をいただきます。

●五島支部

日 時 ２月１８日（火）午後７時
会 場 調整中
テ ー マ 社員教育
報 告 者 ニコットサービス（有）代表取締役

　江口　陽一　会員（佐世保支部）
今回は佐世保支部会員の皆さんと江口支部長にお世話になりま
す。１０月の例会時に行ったアンケートで、社員教育について学
びたいという意見も多数ありました。例会をきっかけに何か得る
ものがあればと思います。

●青年経営者会

日 時 ２月１９日（水）午後７時
会 場 同友会事務局
テ ー マ 士業の活用法
報 告 者 北川行政書士・ＦＰ事務所

　北川　亮　会員

仕事で活用できる補助金・助成金の紹介や、入札資格審査申請と
いった事を行政書士の視点から報告していただきます。

●島原支部

日 時 ２月２０日（木）午後６時３０分
会 場 シーサイド島原
テ ー マ 後継者がうつになりまして

〜１年半の休職から始まった「人
を活かす経営の実践　中小企業は
何でもできる！〜

報 告 者 （有）プライアント保険　専務取締役
　橋口　久　会員

今回は保険代理業二代目経営者として活躍中の佐世保支部、橋口
会員による報告です。プライアント保険に入社前は、東京の日本
語学校の事務員として海外を飛び回り、将来は自分の学校を持ち
たいという大きな夢を描いていた恥口会員。佐世保に戻り、入社
してからの大きな挫折。個人事業主でしかなかった集団と経営計
画の活用。そのおかげで実現できた知的障害者や外国人の雇用を
始めとしたダイバーシティ経営、さらには海外（中国）進出等々、
その経営体験からは、得るものが多いと思います。今回の報告を
聞くことで「人を活かす経営」とは何か、大きなヒントをつかめ
ると思います。

ホームページリニューアルのコンペの案内
情報広報委員長 多田　長三郎

１）コンペの内容

３）参加資格

５）問い合わせ先

４）コンペ開催日　２月２６日（水）

２）概　要

長崎県中小企業家同友会ホームページのリニューアル

・長崎県中小企業家同友会会員であること
・本業遂行に必要な能力を有すること

長崎県中小企業家同友会事務局
　ＴＥＬ　０９５−８２２−０６８０
　ＦＡＸ　０９５−８２４−４６２３
　Ｅ－Ｍａｉｌ　ｊｉｍｕ＠ｎａｇａｓａｋｉ．ｄｏｙｕ．ｊｐ

デザインを新しくし、より見やすくモバイル端末でも気軽にアクセスできるように変更
する。
現在中同協関連・広報誌しか更新されておらず、各支部の更新はされていない事を改善
する。

詳細に関しては、

e.doyu 掲示板にて

告知を行います。
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　今年は午年　甲午です。どんな正月を迎えられましたか？
　「甲」は亀の甲羅のような硬いイメージがあって、物事に突き当たったり、逆らったりする意味や
植物の成長が弱まり成長から蓄積へ移る時期などの意味があるそうです。
　この年に生まれた人は社交的で派手好きな明るい人が多い反面、ギャンブル好きで失敗すること
も多いので慎重に。結果が出やすいので翻弄されないようにとの事。経済的には、１９５４年の世
界恐慌や１９９０年のバブル崩壊などが起きていて、戦争や災害が起きた年でもあるそうです。消
費増税や海外との外交問題など国内外に火種が多い年なので、気が重いですが午はやはり馬なので、
パカパカと走り、ヒヒィーンといななきましょう。それにしても、有馬記念のオルフェーブルの走
りは圧巻でしたね。
　今年一年良い年でありますように。( ｂｙ ﾌｸｽｹ )

「パカパカ　ヒヒィーン」

会
員
活
躍

▼
長崎新聞　２０１３年１２月２８日
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退…会…者（敬称略）

会　社　名 会員名 支部・地区会名
吉田合同事務所 吉 田 修 司 長崎（浦上）

（有）花昌 田 川 　 薫 長崎（出島）

（株）ドリームバンク 福 田 公 文 長崎（出島）

長崎自動車検査場 田 中 勝 也 大 村

さざなみ保育園 大 長 光 一 佐 世 保

会　員　数（１月８日現在）

長　崎（浦上）（出島）大　村 諫　早 島　原 佐世保 北松浦 五　島 合　計

目

標
２３５ １２５ １１０ ６５ ８０ ６０ １２０ ４０ ６００

期

首
１８６ １０１ ８５ ４８ ５１ ３４ ８６ ３０ ２１ ４５６

現

在
２０６ １２０ ８６ ５２ ５６ ３７ ９３ ３２ ２３ ５０１

理事会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
２０１４年１月理事会　議事録　抜粋

２０１４年１月８日 ( 水 )　１９：００　つくば倶楽部

出席（敬称略）：松尾、西村、松田、吉田、尾崎、松永、土井、町田澄、多田、

　　　　　　　 山領、上田、濱田、大塚、酒見（代理出席：廣谷、森）、江口、

　　　　　　　 富川、森、事務局峰、田口

欠席（敬称略）：辻村、金井、町田貴、敷島

開会挨拶－松尾代表理事

新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。

正月を迎え新年初めての理事会を７支部で迎えられることに感謝します。昨

年は五島支部の設立、大村市の振興条例制定など少しずつ取り組んできたこ

とが形に、実を結んだと思います。このような動きは地域に認められ、また

同時に同友会の存在感のアピールにも繋がっていると思います。１２月２６

日には１月三役会を事務局で開催しました。事務局の壁に会員数を掲示して

いますが登録状況が５００名を超えていました。これも思っていたことが形

になったと思います。私が代表理事を仰せつかった際は３３０名でのスター

ト、その年末には２９７名と会員数が激減しました。仲間がいないとつぶれ

る、という思いでここまで頑張って来ましたがようやく５００名を達成する

事ができたことにあらためて感謝します。またこれで気を抜かず、年度末ま

での目標達成に向けて総会では６００名を目指したいと思いますので皆様の

ご協力をよろしくお願いいたします。

仲間づくりについて

１）入会・退会の承認について－７名の入会、５名の退会を承認

　山領委員長総括－

今期の増強に関しては五島支部設立、浦上地区会のがんばりが大きい。全

体的にも気運が高まっているように思う。今期わずかな時間を有効に活用

すべく、２月５日の増強デーもぜひよろしくお願いします。役員会と例会

が肝です。リストアップ、アポ、企業訪問をしっかりお願いいたします。

報告・連絡事項

　大村支部　総括

例会委員会

　１１月反省１２月例会大村市長を招いての開催１月新年例会予定

情報広報委員会

　フェイスブック大村同好会継続活動中

総務委員会

　５月大村支部総会に向けての準備中

経営指針づくり委員会

　会員向けに経営指針づくり委員会１１月開催１月委員会予定

会員研修委員会

　第４４回中小企業問題全国研究集会ｉｎ広島出席のための準備

政策委員会

　１２月大村市長を招いて例会開催　１２月は政策委員会において運営

※１２月例会当日は市議会最終日ということで条例が施行された当日でし

た。支援センターや振興会議など今から詰める内容もありますが市長か

らは３年以内の実現という言葉もいただいたので今から形にしていきた

いと思います。

　・例会について（更なる例会の充実を目指して）－尾崎例会委員長

今期は支部間、地区会の交流が多く、それは一つの収穫ですので今後も

推進していきたいと思います。

→（上記を受けて江口支部長より）

支部長という役を仰せつかったことにより、３支部で報告をさせていた

だくというチャンスをいただいた。

　・フォーラム収支について

金沢雲仙市長を参加者として計上しておりましたため、登録に関しては

１名減の２７２名となります。

登録目標 登録状況 当日出席 達成率

長 崎 ９５ ５８ ５０ ６１．０％

（ 浦 上 ） ５０ ２６ ２４ ５２％

（ 出 島 ） ４５ ３２ ２６ ７１．１％

大 村 ４０ ３６ ２７ ９０％

諌 早 ４０ ３８ ３５ ９５％

島 原 ５０ ９１ ８１ １８４％

佐 世 保 ４０ ２８ ２５ ７０％

北 松 浦 １５ １５ ９ １０６．７％

五 島 ２ ２

合 計 ２８０ ２６９ ２３２ ９６．４％

　　　　※他県３名　合計２７２名／２８０名＝９７．１％

　・県版活動の手引き作成進捗状況

　　１月１８日（土）１３時～

→２月末までの完成を目指す。第２回目の開催は１回目の参加者の予定を

鑑みて決定する予定

決議事項

　・入会７名、退会５名を承認

　・来期のスローガン・活動方針に関しては大枠承認、指摘事項を松尾代表に

追記いただき、理事会メーリングで配信。また来年度からは１ヶ月前倒し

で作成する事を確認

　・県役員人事に関して、大枠承認。空欄の支部・委員会は次回理事会で報告。

障がい者問題研究会に関しては継続審議とする

　・来期三役会（最終木曜日）、理事会（第１木曜日）の日程を承認（２月は

変更の可能性あり）

　・五島支部県委員会参加時の予算について県の委員会参加時の交通費補助に

ついて承認。県の行事（総会・フォーラム・賀詞交歓会・役員研修会）参

加時の交通費補助は上限を最大１０名に修正して承認

　・司会を西村専務、鏡開きは５名×２樽とし、諫早支部：瀬頭会員にお願い

をする予算に関してはおおよその見積りで１４万程度とのこと。鏡開きを

する人選に関しては三役に一任、また来賓紹介の順番に関しては相談役と

打合せを行う。当日の受付を事務局から２名、浦上・出島から２名ずつ選

出（１４時集合）

　　また、来賓の対応について、当日の配席等は事務局が行い、当日ご連絡す

る。以上を承認

　・ビジョン委員会からのビジョン案を承認

　・ホームページコンペに関して、１月広報誌で告知を行い、詳細をホームペー

ジ、ｅ．ｄｏｙｕで告知する事を承認

閉会挨拶－松田相談役

今回の理事会は５００名を達成したという歴史に残る理事会でした。平成８

年に４９６名という会勢がありましたがそれを上回ったことに大変嬉しく思

います。事務局にだるまがあると思いますので、５００名を達成したという

記念にだるまに目を描いてほしいと思います。本日は大変お疲れさまでした。

※次回日程－２０１４年２月３日（月）　１９時～　シーハット大村

　→役員研修会間近ということもあり、変更


